

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

Avant l'été, Frontenay-Rohan-Rohan va retrouver plusieurs moments de convivialité.

Dès le 3 juin, notre commune a le plaisir d'inaugurer la 5ème Saison, manifestation culturelle incontournable de Niort Agglo. Ce festival fait partie du projet de territoire, soutenu par l'ensemble des 40 communes de l'agglomération. Pour un soir, notre commune deviendra la capitale culturelle de ce moment unique.

Puis les 12 et 19 juin prochains, des élections législatives, déterminantes pour l'avenir de notre pays, rythmeront notre démocratie.

Comme à l'accoutumée, les élus du conseil municipal seront présents pour vous accueillir dans les meilleures conditions.

Enfin, le 18 juin, nous nous retrouverons pour commémorer l'Appel du 18 Juin 1940 et le ralliement de ceux qui ont choisi de résister.

Dans l'attente de se retrouver pour partager ces moments agréables, apprécions le bonheur de vivre à Frontenay-Rohan-Rohan.

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan



5ème Saison

Le 3 juin, au Parc du Logis, aura lieu l'ouverture de la 5ème saison, premier temps fort d'un des plus importants festival des Arts de la Rue de la Région. Trois spectacles pour les Frontenaisiens à partir de 20h : performances avec la troupe BAKHUS, tendre concert de LYZ et final dans la magie du son et du feu avec ARKANE. Ensuite 30 rendez-vous artistiques dans 24 communes de la CAN nous attendent jusqu'à la grande soirée de clôture à Vouillé le samedi 2 juillet. L'agglo fait spectacle tout le mois de juin !

<https://5esaison.niortagglo.fr/agenda/index.html>

Plantations en partenariat avec le Parc Naturel régional

Le Parc Naturel Régional du Marais poitevin est sociétaire de la Coopérative carbone basée à la Rochelle. Cette SCIC agit en faveur de la neutralité carbone, met en lien les acheteurs de crédits carbone (particuliers, entreprises) et les porteurs de projet de captation carbone.

Sur la commune de Frontenay-Rohan-Rohan, 457 arbres ont été plantés chez Sébastien Mercier en remplacement progressif des frênes emblématiques du Marais poitevin. Des plantations aux bénéfices multiples pour le paysage, le cadre de vie, l'économie, l'environnement et le climat !





Extinction de l'éclairage public

Dans le souci de réaliser des économies sur la dépense énergétique et pour contribuer à la protection des écosystèmes et de l'environnement en diminuant les nuisances lumineuses, le conseil municipal a voté le 10 mai, l'arrêt de l'éclairage nocturne du 1er juin au 31 août et de 23h à 6h du 1er septembre au 31 mai.

Elections législatives

Chaque Frontenaysien est invité à effectuer son devoir électoral les 12 et 19 juin 2022 pour élire le député qui le représentera à l'Assemblée nationale pour les cinq prochaines années. Pour faire entendre votre voix, munissez-vous de votre carte d'électeur sur laquelle est inscrit le numéro de votre bureau et d'une pièce d'identité avec photographie. Les jeunes de 18 ans sont inscrits automatiquement sur la liste électorale de la commune indiquée lors du recensement citoyen.

Commémoration du 18 juin

Depuis la Libération, l'Appel du 18 juin 1940 est commémoré chaque année par les Français et les associations de Résistance qui vont se recueillir devant les monuments aux morts et les mémoriaux érigés au lendemain de la Seconde Guerre mondiale à la mémoire des martyrs de la Résistance. Cette année, La cérémonie patriotique pour le 82ème anniversaire de l'appel du 18 juin 1940 aura lieu le samedi 18 juin à 11h30 place René Cassin.



Chouette et Cie

Emilie travaillait dans le domaine des assurances, Charlotte dans celui de l'immobilier. Toutes les deux avaient envie de faire une reconversion professionnelle dans le commerce...le confinement fera le reste. Elles ont alors décidé de s'associer pour créer un site de vente en ligne dès juillet 2021 « Chouette et Cie ». Le besoin de contact de Emilie et Charlotte, le besoin d'essayage des clientes les ont convaincues d'ouvrir une boutique. La gamme de vêtement est riche (blouses, tops, t-shirts, jupes robes, pantalons pulls, vestes manteaux, accessoires...) et s'adresse à toutes les générations et toutes les morphologies.

Poussez la porte de leur boutique au 32 rue du Champ de Foire, vous allez trouver votre bonheur, plein de petites merveilles vous attendent !

- Agenda**
- 11 juin : Concours de pétanque par la SEP, boulodrome des Tonnelles, dès 14h15
 - 12 et 19 juin : Elections législatives
 - 12 juin : Vide Grenier par F2R, dans le Parc du Logis, à partir de 8h30
 - 18 juin : Commémoration de l'appel du 18 juin 1940, place René cassin, 11h30
 - 18 juin : Fête de la Musique,
 - 13 juillet : feu d'artifice,

S'abonner

www.frontenayrr.fr



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25
 Site internet : www.frontenayrr.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr
 Directeur de la publication : Olivier Poiraud
 Coordination de la rédaction /conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska
 Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,
 Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

